

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Se han creado 816 nuevas plazas para estacionar vehículos

El Aeropuerto de Girona – Costa Brava cuenta desde hoy con 1.578 plazas de aparcamiento

Las obras de ampliación han supuesto una inversión de 500.000 euros

03-dic-04.- Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, ha puesto en servicio la ampliación del aparcamiento de vehículos del Aeropuerto de Girona – Costa Brava, que pasa a tener una capacidad de 1.578 plazas de aparcamiento para coches y 33 para autobuses.

Las obras se iniciaron en el mes de julio y han supuesto una inversión de 500.000 euros que se suman a las actuaciones realizadas los años 2002 y 2003 para la ampliación y remodelación del edificio Terminal y zonas anejas que ascendió a 10.100.000 euros.

Las actuaciones han consistido en la adecuación de un nuevo espacio para ubicar los vehículos así como la señalización y vallado de la zona de aparcamiento. En total se han creado 816 nuevas plazas para el estacionamiento de vehículos.

Apuesta por el aeropuerto de Girona

Con la apertura de la ampliación del aparcamiento Aena refuerza su apuesta por esta instalación aeroportuaria y atiende la creciente demanda derivada del crecimiento de pasajeros que ha registrado en los últimos años pasando de los 601.540 pasajeros el año 1998 a los 2.542.162 viajeros registrados en los 10 primeros meses de 2004.

Con esta perspectiva se ha generado una situación sin precedentes al superarse ratios para el número de vehículos estacionados mayores a los existentes en aeropuertos de más de 20 millones de pasajeros.